

御油小「校長室より」3学期学校の風景1



【3学期始業式 1月7日】

みなさん、あけましておめでとうございます。2026年のはじまりです。冬休み中には、クリスマスやお正月といった楽しいイベントがいっぱいありました。今日からは学校です。おうちでは味わうことのできない楽しいことをみんなでやっていきましょう。

終業式でみんなに提案した「ありがとう！」について、たくさんの子が報告をしてくれました。「お母さんにいっぱいありがとうって言ったよ」、「ごはんの後の洗い物を何回もやったよ」など、いろいろな「ありがとう」を実践してくれたようです。中でも、「サンタさんにありがとうってお手紙を書いたら、



次の日もプレゼントが届いたよ」というほほえましいものもありました。やっぱり、感謝の気持ちは言葉や行動で表すことが大切ですね。

さて、始業式では2年生と5年生の代表児童が3学期の抱負を語りました。どの子も新しい年に向けての意欲を感じさせてくれました。校長先生からはいつもの「御油小5つの響き合い」についてのお話をしました。3学期は特にどの響き合いに力を入れてがんばるのかな？楽しみにしています。

【避難訓練 1月8日】

1月8日木曜日、地震を想定した避難訓練を実施しました。今回は、子どもたちに事前に時間を知らせない「予告なし」の形式で、休み時間に実施しました。突然の放送に驚いたことと思いますが、子どもたちは慌てることなく、その場で姿勢を低くしたり、頭を守ったりと、自らの身を守るための最善の行動を自分たちの判断で取ることができました。普段の生活の中で、一人ひとりが防災への意識をしっかりとれていることを、大変頼もしく感じました。

新年を迎え、中国地方においても地震が頻発しており、ここ愛知県でもいつ大きな揺れに見舞われるか分からぬ状況が続いています。どのような場面であっても、落ち着いて命を守る行動ができるよう、今後もこうした訓練を定期的に積み重ね、子どもたちの安全を全力で守っていきたいと考えています。



【業間かけ足スタート 1月9日】

冬の澄んだ空気の中、全校で取り組む「かけ足運動」が始まりました。2時間目と3時間目の間の休み時間を使って、5分間、自分のペースで走り続けます。この運動は、一定の速さを保って走り続けることで粘り強い持久力を養うとともに、厳しい寒さの中でも目標をもって取り組むことで、自分に負けない健やかな心を育むことを目的としています。

運動場では、5分間の放送が終わった後も「もう少し走ろう！」と自主的に追加の練習に励む子がいたり、友達同士で「あと少しだよ！」「がんばろう！」と明るく声を掛け合って走ったりする姿が見られ、とても前向きで温かい雰囲気に包まれています。白い息を弾ませながら、一生懸命に土を踏みしめて走る子どもたちの姿は、とても力強く頼もしいものです。これから行われる各学年の持久走計測会に向けて、一步一步着実に力を蓄えていけるよう応援していきたいと思います。



【心のお天気週間 1月13日～】

1月13日より、本校では「心のお天気週間」を実施していきます。これは、毎日の帰りの会の時間に、その日の自分の心が「晴れ」なのか「くもり」なのか、今の気持ちを「お天気」になぞらえて振り返る活動です。ただ記録するだけでなく、その日あった出来事を書き留めたり、時にはクラスのみんなの前で心がパッと明るくなった「晴れの日のエピソード」を発表したりしています。自分の心の声に耳を傾け、それを言葉にして表す練習を積み重ねることで、自分自身の感情を大切にする心や、言葉で伝える力を育んでいます。

ここうのあてんきカード①

ねん くみ なまえ

ここうをはれにするために、さくせんをたてよう！ やってみたいさくせんに〇をつけよう。

すきなあそびをする • すきなもの食べる • どちらとなりかよくする • かぞくとなかよくする
すきなほんをよむ • あしゃべりをする • のんびりする • わらう • すきなうたをうたう

1月12日(月)

1月13日(火)

1月14日(水)

1月15日(木)

1月16日(金)

●この「じゅうかん、どんなさちちのひがおおかったですか？(〇をつけよう)」
●どんなでめめたさくせんができましたか？(〇をつけよう)
●さわやか
●さわやか

おうちの人ひこと Comment Avis dos casas

1/13までに提出

この一週間を通して、自分の心の変化に気づくだけでなく、「自分や友達の心を晴れにするためには、どんなことができるかな？」と、周りの人を思いやるきっかけになることを願っています。子どもたち一人ひとりの心の空が、温かな日差しでいっぱいになるような、そんな素敵なかつら習慣にしていきたいと考えています。